

Buenas tardes,

Me toca hacer una breve exposición de lo que **significa para nosotros** el pertenecer a JUFIRA, trataré de hacerlo no desde la óptica personal, sino que **intentaré transmitir aquellos sentimientos** que sabemos son comunes a todos los asociados.

Sin duda, todos nos sentimos **orgullosos** de haber **pertenecido a FIRA** y de haber aportado nuestro granito de arena desde nuestra trinchera, ya sea como personal administrativo o personal técnico.

FIRA se constituyó en **nuestro segundo hogar**, fueron muchos años, llenos de esfuerzo y pasión por las **actividades** que nos **asignó la institución** para, **entre todos**, cumplir su **noble misión** a favor del desarrollo del sector rural y agroalimentario.

Porque no decirlo, en FIRA **convivimos tanto** con nuestros compañeros de trabajo, a veces más que nuestra familia directa, que **realmente conformamos una familia**, la familia FIRA.

Hago un paréntesis para agradecer a la Dirección de FIRA por su **hospitalidad** y por seguir **consolidando** el prestigio de nuestra institución, sabemos que **no han sido fáciles los diferentes entornos** a los que se ha enfrentado FIRA, pero confiamos en la **gran capacidad y visión** de la Alta Dirección para salir avante, **nuestro respeto y admiración**, gracias.

Ahora como jubilados, JUFIRA se ha convertido en **una extensión de ese segundo hogar**.

Al igual que en FIRA, **donde existen camadas** de distintas edades, en JUFIRA existen **asociados** de **distintas**

generaciones, algunos somos de reciente incorporación, otros no tanto.

Es muy grato ver como en JUFIRA podemos encontrar grandes compañeros, que fueron de los primeros en ingresar a la Asociación, compañeros que en su momento participaron en la formación de bases que aún perduran en el FIRA del presente, compañeros que en su época fueron nuestros jefes, compañeros que aperturaron oficinas de penetración, o bien grandes técnicos de los que aprendimos cuando recién ingresamos a FIRA.

Ese es JUFIRA, un punto de encuentro de amigos donde cada vez que nos vemos podemos recordar y platicar tantas anécdotas ocurridas durante nuestra vida laboral en FIRA.

Pero JUFIRA es mucho más que eso, nuestra asociación vela por nuestros intereses, nos mantiene actualizados y fomenta las actividades entre los socios para mantenernos unidos.

Recordemos que como seres humanos no somos perfectos, si bien todos somos jóvenes de experiencia acumulada, como humanos podemos flaquear, tener recaídas emocionales, psicológicas o adquirir alguna enfermedad.

Algo que me ha llamado la atención es como compañeros asociados o de la Dirección de JUFIRA se preocupan por ver que ocurre con aquellos compañeros que de repente se desaparecen, que dejan de asistir a las reuniones e ir a buscarlos para ver que se les ofrece, si están bien y en qué se les puede apoyar, esta es solo una de las manifestaciones de porque nuestra Asociación es una gran Fraternidad.

JUFIRA es una oportunidad para mantenernos sanos mentalmente en esta fase como jubilados, porque la

medicina está en ver a nuestros amigos, en mantener vivas nuestras relaciones sociales, en contagiarnos de la vitalidad de los compañeros que hacen deporte, escriben, cantan, pintan, etc.

Por todo ello, es que agradecemos a todos los compañeros que conforman la dirección de JUFIRA por mantener y acrecentar esta fraternidad, gracias, sin el compromiso y liderazgo de ustedes JUFIRA no sería lo mismo.

Finalmente, yo al igual que ustedes, me siento orgulloso de pertenecer a JUFIRA. Un exhorto a todos para que mantengamos unida y hagamos crecer nuestra Asociación, pensemos en nuestros amigos y compañeros jubilados que ya se nos adelantaron, una manera de honrar su memoria es que vivamos estas últimas millas aquí en la tierra, con enjundia, con alegría, con pasión, como ellos lo hubieran querido.

Por un JUFIRA fuerte y fraternal por muchos años.

Gracias

Enrique Soto Guerra